

新人職員紹介



佐藤 典子
(小規模調理員)

6月からお世話になっています、佐藤典子と申します。
生まれも育ちも木曾です。好きな食べ物は、果物・野菜です。今の季節では西瓜・とうもろこしです。まだまだ未熟者で皆さまにご迷惑をお掛けしています。皆様の優しい心に助けられています。
こんな私ですけれどよろしくお願いします。

今後の予定

- ◎広域による運営指導（多目的室）・7/14（月）13:30～
- ◎手芸サークル（1階フロアー）10:30～・7/16（水）・9/17（水）
- ◎のぞみDE 元気サロン（手芸サークル）（多目的室）13:30～
・8/20（水）
- ◎傾聴ボラ（1・2階フロアー）10:00～・7/25（金）・8/22（金）・9/26（金）
- ◎リハビリ指導（1・2階フロアー）14:00～
・7/15（火）・8/7（木）・9/11（木）
- ◎業務縮小期間 8/11（月）～8/16（土）
- ◎のぞみの里夏祭り 7/22（火）10:00～（全館）
- ◎町の防災訓練に合わせて避難訓練 8/31（日）9:00～
- ◎第12回理事会（多目的室） 9/9（火）14:00～
- ◎運営推進協議会（多目的室）14:00～105回 7/29（火）/106回 9/25（木）
- ◎第5回朝市（駐車場前） 9/27（土）8:30～
- ◎敬老行事（1・2階フロアー） 9/15（月）10:00～
- ◎木曾町福祉の集い（町文化交流センター） 9/28（日）10:00～

のぞみの里 ニュース

No.228

2025/7/12発行

編集/特定非営利活動法人のぞみの里
住所/長野県木曾郡木曾町福島5569番地
TEL/0264-21-3131 fax/0264-21-3132
e-mail/nozominosato@circus.ocn.ne.jp
HPURL <https://nozominosato-kiso.org/>

7/1現在
利用者数

- 小規模多機能 27人 / 定員 29人 ◆地域福祉交流 2人 利用
- グループホーム 6人 / 定員 6人 ◆総合事業 0人 / 定員 9人

2025年度「NPO法人のぞみの里」通常総会開催

5月30日（金）午後6時より多目的室において、2025年度通常総会が開催されました。会員数66名、参加者52名（出席者31名、委任状21名）で総会は成立しました。

新宅理事長のあいさつの後、議長を選出し提案された前年度の事業報告、決算報告、監査報告、並びに本年度の法人会費、事業計画（案）、予算（案）、役員報酬及び費用弁償について審議していただき、提案した議案すべてを賛成多数で承認いただきました。

経営状況が非常に厳しい状況下ではありますが、創意工夫し予算執行にあたり、計画した事業を推進していきたいと思っておりますので、皆さんの絶大なご理解・ご協力をお願いいたします。

総会終了後、永年のぞみの里の職員として尽力している下記の職員に対し理事長より感謝状と記念品が贈呈されました。

- ・15年表彰…奥原みさお看護師、濱あゆみ介護員
- ・10年表彰…児野秀子介護補助員



6月1日からグループホーム介護主任に昇格…西村介護員

『のぞみの里運営推進協議会』

5月27日（火）14:00より多目的室において、第104回運営推進協議会が開催されました。当日の参加者及び質問・意見等の詳細・まとめについては、別紙の通りですので、ご一読ください。

元気サロン

4月（軽体操・パフェ作り）

職員の軽体操で体を動かした後簡単な脳トレをしてからパフェを作って食べました。



5月（ミニ講話）

青木町住民・二木正比古氏によるミニ講話を聞かせていただきました。愛犬と共にの来訪で心和むひと時となりました。



手作りのすごろくで木曾町地図巡り

以前福島小学校の6年生が作った「スゴロク木曾町ツアー」を見本にして、手作りのすごろくを作成しみんなで紙面上で

木曾町を散策して遊んでみました。



～木曾町中3年生福祉体験受入～

7月8日（火）に、木曾町中学校3年生6名の福祉体験を小規模多機能及びグループホームで受入れをしました。それぞれの事業所3名ずつに分かれ、当日のリーダーの指示に従って昼食の配膳・下膳の手伝いや、レクリエーションでは中学生が考えてきたゲームなどを利用者と一緒に楽しむほほえましい姿も見られました。

最後のまとめの時間に、介護や福祉についての鋭い質問があり、所長がていねいに答えていました。

中学生からは、「この体験を通じて、介護のしごとの大変さが分かった」、「利用者が楽しく生活していることがよく分かった」との意見も聞かれた。



茶目っ気たっぷりな
ニューフェイスの登場です

～朴葉巻き作り～

利用者様同士お話をしながら朴葉巻きを作り、お茶の時間に食べました。朴葉の香りが良く、美味しく出来上がりました。



～看護の日～（鯉のぼり作り）

5/9（金）に木曾看護学校の学生来所。

看護の日についてのお話を聞いた後、学生と一緒に鯉のぼりの塗り絵をしました。

個性が出ていてどの鯉のぼりもとてもかわいく仕上がりました。



～歌会サロン～

今回有難いことに地域からの参加者が多く、会場内がとても賑わいました。

ギターとピアノの演奏に合わせて楽しそうな歌声が会場内に響き渡り、沢山の方の笑顔が見られ、良い歌会サロンになりました。



第4回のぞみの里朝市

6/28（出）8：30～のぞみの里駐車場前において、第4回朝市を開催。

今回は、干物の詰め合わせセットを2種類のほか新しい海産物を取り寄せて、買い物を楽しんでいただきました。買い物客の中には、第1回より朝市を楽しみにしていただいている常連客の方もおり、開店前早くから並んで「とても美味しいよ！」と声をかけていただきました。

皆さんの声を大事にして、今後も継続していきますので、よろしく願いいたします。

こうした活動が、輪島市の業者の皆さんの励みになればありがたいと思います。



子供から年配の方どなたでも、気楽に集える場所となる思いで、新キャラクターを作成しました。



のぞみの里は、地域密着型の介護事業所になります。

お誕生おめでとう

ささやかな誕生日のお祝いをさせていただきますが、とても喜んでくれました。年齢は重ねても気持ちを若く持てるよう支援し続けて行きたいと思っております。

